

Cuba réitère devant l'AEC sa volonté de coopération avec les pays de la région



Margarita, 15 mars, (RHC).- Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a réitéré ce mercredi dans l'île vénézuélienne de Margarita la volonté de notre pays de poursuivre sa coopération avec les pays des Caraïbes.

Au cours de son intervention à la IIe conférence de coopération de l'AEC, l'Association des États des Caraïbes, Cuba a également confirmé sa vocation

d'intégration régionale.

Les participants à la rencontre ont mis en exergue le rôle de Cuba dans la consolidation de l'AEC et ses efforts en faveur d'une coopération plus active entre les pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157568-cuba-reitere-devant-laec-sa-volonte-de-cooperation-avec-les-pays-de-la-region>



Radio Habana Cuba